

08 September 2020 | Lokales

## Hilfe leisten in Corona-Zeiten

Den 48. Container beluden die Mitglieder des Vereins Hilfe für Namibia am 22.08 auf dem Hof der Gästefarm Afrika in Röhrse.

Zehn Tonnen Sachgüter von Rollatoren über Nähmaschinen, von Bekleidung über Decken und Vorhänge befinden sich im Container. 100 gebrauchte Fußbälle und viele Trikots sollen an den namibischen Fußballverband übergeben werden. Schulbücher für die deutschen Schulen und neuzeitliche Romane für deutsche Altersheime runden das Portfolio ebenfalls ab. Ende August ging es dann per Schiff nach Walvis Bay, wo am 4.10. mit dem Eintreffen gerechnet wird. Aus dem Lagerräumen des Vereins in Windhoek beginnt dann, unter dortiger Leitung von Irene Trossbach, die Verteilung an die verschiedensten Projekte, die der Verein in Namibia vom hohen Norden bis runter nach Lüderitzbucht unterstützt.

Für 2021, dem Jahr des 25-jährigen Bestehens des Vereins, werden die Container No. 49 und 50. geplant. Rund 200 Mitglieder in Deutschland und 50 in Namibia haben sich die Aufgabe gestellt, allen Menschen in Namibia zu helfen, soweit machbar.

Infos unter 05177-1682 Hans-Werner Behrens, Röhrse, 1. Vorsitzender



(<https://d3rp5jatom3eyn.cloudfront.net/asse-leisten-in-corona-zeiten2020-09-080.jpg>)



(<https://d3rp5jatom3eyn.cloudfront.net/asse-leisten-in-corona-zeiten2020-09-081.jpg>)



(<https://d3rp5jatom3eyn.cloudfront.net/asse-leisten-in-corona-zeiten2020-09-082.jpg>)